

ASPIRASI WARGA

Peringati Harlah Satu Abad NU dan Harlah ke 8 Pondok Pesantren IMK Perengge Gelar Serangkaian Acara

Syafruddin Adi - NTB.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 19, 2023 - 20:26



Lombok Barat NTB - Menyambut Hari Lahir (Harlah) Satu Abad NU dan Harlah ke 8 Pondok Pesantren Nahdlatul Ulama Ijtihadul Mu'minin Kuripan (IMK) Perengge, kabupaten Lombok Barat, pengurus Yayasan menyelenggarakan acara peringatan, yang berlangsung di Pondok Pesantren IMK, (19/01/2023).

Acara Harlah tersebut dirangkai dengan pidato berbahasa Arab oleh salah satu santri Pondok Pesantren Nahdlatul Ulama Ijtihadul Mu'minin Kuripan Perengge

atas nama Nanda Idris, hiburan Seni Tunggal Baku oleh warga PSHT dan siswa PSHT, Wisuda Tahfizul Qur'an bagi para santri santriwati Ponpes Nahdlatul Ulama Ijtihadul Mu'minin Kuripan Perengge, Pelantikan Ranting MWCNU Kecamatan Kuripan, sambutan sambutan dan pengajian umum oleh Guru besar Mesir Syeikh Ahmed Farouk khusain Awadalla Al mishri.

Hadir dalam acara tersebut Kepala Kanwil Kemenag NTB, Bupati Lombok Barat, Kepala Kemenag Kabupaten Lombok Barat, Kepala KUA se Kabupaten Lombok Barat, Ketua dan Pengurus Cabang NU Kabupaten Lombok Barat, Kepala Madrasah serta Pengawas sekolah swasta se Kabupaten Lombok Barat, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Para wali santri/Wati serta para simpatisan dan undangan lainnya yang turut hadir pada acara tersebut.

Dalam sambutannya Pimpinan Ponpes NU Ijtihadul Mu'minin Perengge TGH. Sahibudin S.H.i, M.H.,i menyampaikan terimakasih atas kehadiran semua tamu undangan, dan para pihak yang sudah membantu dan mendukung kegiatan ini sehingga bisa berjalan lancar sesuai dengan harapan, semoga semua tamu undangan selalu dalam keadaan sehat wal afiat dan menjadi amal jariyah atas bantuan dan partisipasinya untuk bersama-sama mensukseskan acara ini.

Dan tidak lupa kami juga menghaturkan ucapan terimakasih kepada Bapak Kakanwil Kemenag Provinsi NTB Bapak H. Zamroni Aziz, S.HI.,MH, Bapak Bupati Lombok Barat H.Fauzan Khalid S.Ag., M.Si., beserta seluruh stakeholder yang telah meluangkan waktu untuk hadir.

Dan kepada Bapak Kemenag yang telah menginisiasi Ibadah umroh dengan menggandeng salah satu Trevel Safina dan urunan dari para pejabat yang hadir serta ormas Keagamaan baik dari NU dan ormas lainnya untuk memberikan reward

kepada salah satu santri atas nama Hamdani kelas 2 Madrasah Aliyah Al-Mu'min Perengge atas prestasinya dalam Hafalan Al-Qur'an.

"Reward yang diberikan berupa umroh. Dan terlebih santri tersebut berstatuskan piatu, sungguh ini menjadi motivasi yang sangat besar kepada santri-santri kami lainnya,"terangnya.

Terimakasih juga saya ucapkan kepada semua jama'ah dan wali santri yang sudah berkontribusi dan menyiapkan hidangan nasi dan snack untuk semua tamu undangan semoga menjadi amal jariyah, panjang umur, murah rizki, serta putra putrinya menjadi putra putri yang Hafiz Al-Qur'an serta Soleh Solehah yang berguna bagi Agama dan Bangsa,

"kami beserta seluruh dewan guru yang ada di IMK Berjuang Bersama Mengabdikan Untuk Agama Dan Bangsa,"tutup nya.

Dalam sambutannya Bapak Kakanwil Kemenag NTB H. Zamroni Aziz, S.HI.,MH., mengajak untuk mendukung pondok pondok Pesantren karena banyak keberkahan yang didapatkan oleh masyarakat.

Ia berharap kepada para undangan mempunyai perhatian yang tinggi dan memberikan penghargaan kepada para santri dan asatiz, asatizah dalam bentuk kesejahteraan. Ia pun berharap kepada pengelola Pondok Pondok Pesantren agar memelihara kebersihan lingkungan Pondok Pesantren sehingga kelihatan

sejuk dan asri.

Sementara Bapak Bupati Lombok Barat H.Fauzan Khalid S.Ag., menyampaikan dalam sambutannya banyak orang-orang sukses yang lahir dari rahim Pondok Pesantren seperti tokoh besar Gusdur, KH. Ma'ruf Amin dan tokoh-tokoh lainnya.

Oleh karena itu kami berharap, kata Fauzan, untuk selalu memberikan perhatian kepada pondok pesantren, guna mendukung dalam rangka melahirkan generasi-generasi terbaik yang tentunya akan memimpin daerah kita tercinta ini kedepannya.(Adb)